

**Auszug aus der Niederschrift
über die 06. Sitzung der Bürgerschaft am 16.07.2015**

Zu TOP : 9.3

Für eine hohe Beteiligung am Volksentscheid werben

Einreicher: Marc Quintana Schmidt, Fraktion LINKE offene Liste

Jürgen Suhr, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Vorlage: AN 0096/2015

Herr Quintana Schmidt begründet den Antrag ausführlich und bittet die Bürgerschaft, sich hier zu positionieren. Er fragt nach, ob die Ergebnisse im Rathaus veröffentlicht werden, wie es sonst bei Wahlen üblich ist. Dazu teilt Herr Gawoehns mit, dass dies nicht geplant ist. Herr Quintana Schmidt regt an, dies dann zu tun.

Herr Paul stellt den Antrag zur Abstimmung:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

1.

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund bedankt sich bei den Initiatoren des Volksbegehrens für das ehrenamtliche Engagement.

Mit diesem Engagement wurde das 1. Volksbegehren in der Geschichte unseres Landes erfolgreich abgeschlossen. Dieser Erfolg ist ein Beweis für die lebendige Demokratie in unserem Land.

2.

Die Bürgerschaft unterstützt den am 6.9.2015 stattfindenden Volksentscheid.

Sie fordert den Präsidenten der Bürgerschaft auf für eine hohe Teilnahme der Bürgerinnen und Bürger zu werben.

Mehrheitlich zugestimmt

Beschluss-Nr.: 2015-VI-06-0242

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Constanze Schütt

Stralsund, 23.07.2015